

Beschlussvorlage



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0062/2021
Amt/Aktenzeichen 42/	Datum 13.01.2021	TOP

Behandlung im Stadtvorstand gem. § 58 (3) S. 2 i. V. m. 47 (1) S. 2 Nr. 1 GemO am			
Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Kulturausschuss	Vorberatung	04.02.2021	Ö
Stadtrat	Entscheidung	10.02.2021	Ö

Betreff: Kunst im öffentlichen Raum hier: Rückkehr der Großplastik "Schlüssel des Stundenschlägers" von Hans Arp nach Mainz
Dem Oberbürgermeister und dem Stadtvorstand vorzulegen Mainz, Gez. Marianne Grosse Beigeordnete
Mainz, Michael Ebling Oberbürgermeister

Beschlussvorschlag:

Der Kulturausschuss empfiehlt, der Stadtrat beschließt, das Kunstwerk „Schlüssel des Stundenschlägers“ von Hans Arp temporär am Mainzer Zollhafen aufzustellen, bis die Rathaussanierung abgeschlossen ist.

Im Jahr 2011 hat die Stadt Mainz die Bronzeplastik „Schlüssel des Stundenschlägers“ von Hans Arp an das Arp-Museum Bahnhof Rolandseck verliehen, welches das Kunstwerk bis zum Ende der Rathaussanierung beheimaten sollte. In der Zwischenzeit haben sich das Kulturdezernat und das Museum jedoch darauf verständigt, dass der „Schlüssel des Stundenschlägers“ bereits in diesem Jahr, nach 10 Jahren Leihe, nach Mainz zurückkehren soll. Vorgesehen ist eine temporäre Aufstellung im Mainzer Zollhafen, bis zur Fertigstellung der Rathaussanierung. Der genaue Standort befindet sich am Nordende der Südmole zwischen den Sitzbänken vor der Brücke zur Nordmole.

Nach Abschluss der Rathaussanierung soll der „Schlüssel des Stundenschlägers“ erneut einen Standort am Rathaus erhalten.